

Podemos vuelve a quedar con las vergüenzas al aire

Escrito por juanmanuc - 13/04/2015 21:39

CEPS siguió cobrando de Venezuela hasta finales de 2014

Podemos había negado cualquier colaboración con el Gobierno de Maduro desde que se constituyeron como partido.

Los han pillado otra vez con el carrito del helado. La Fundación CEPS había desmentido hace varias semanas que hubiera seguido asesorando al partido de Pablo Iglesias. Sin embargo, unos documentos que mostró el programa 'Espejo Público' (Antena 3) dejan en evidencia a unos y a otros al constatar que la colaboración entre el Centro de Estudios Políticos y Sociales y el Gobierno de Maduro existió, como poco, hasta diciembre de 2014.

<http://www.periodistadigital.com/periodismo/tv/2015/03/24/ceps-venezuela-podemos-pablo-iglesias.shtm>
|

Salu2.

=====